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- - - En la ciudad de Hermosillo, Sonora., a las dieciocho horas 
del dia veintidós de octubre de mil novecientos cincuenta y - -
tres, se reunieron en el Salón de Sesiones de la Universidad de 
Sonora, previo citatorio de la Rec~oria para sesión ~xtraordin~ 
ria, los señores Prof. Amadeo Hernandez Co, Agustín Caballero -

' R ' i O Wario C.P.T., Prof. Ernesto Lopez iesgo, Lic. Jose Mar a ce--
guera, Dr. Abel Hernández, Dr. Carlos B. Michel, Alvaro Gonzá-
lez Ulloa1 Luis Rui~ Vásquez, Heriberto Aja Carranza, Rubén Ye~ 
mans Mart1nez, Profo Ernesto Salazar G.,y señorita Ma. Ofel1a -
Puente LÓpez, miembros del Consejo Universitario, estando pre--, 1 , , , sebte tambien e Sr. Ing. RubAn Lopez Gutierrez, Director de la 
Escuela de Ganader!a y Agricultura.- Habiendo quórum lP-gal se -
diÓ a conocer la siguiente Orden del Dia: 1.- Lista de asisten
cia.- 2o- Lectura del acta de la sesión anterior.- 3o- Lectura
del dictamen de la Comisión de Grados y Revalidación rP.laciona
do con la creación de la Facultad de Derecho y Ciencias Socia-
les.- 4.- Asuntos Generales.- Al pasar lista de asistencia se -
encontraron ausentes los señores Benjamin Alonso y Tovar C.P.T., 
Constantino Laborin, Carlos Lafontaine y Rubén Parodie• Se diÓ
lectura al acta de la sesión ordinaria anterior la cual, al ser 
puesta a la consideración de la Asamblea rué aprobada por una
nimidad.- Continuando con la Orden del n!a el Sr. Secretario diÓ 
lectura al dictamen de la Comisión de Grados y Revalidación de
Estudios relacionado con la creación de la Facultad de Derecho-, 
y c1,ncias Sociales.- Despues de haber s ido pues~o a la consid~ 
racion de la Asamblea el mencionado dictamen, fue aprobado por
unanimidad en lo-general y en cada uno de sus puntos y, como -
consecuencia, después de un breve cambio de impresiones, se a-
probó, tambien por unanimidad, la creación de la Facultad de~~ 
recho y Ciencias Sociales.- Acto seguido el Sr. Rector informo
que, desde el dia siguiente, principiaría la inscripción para -
el Primer Año de esa Facultad, que se procederia a preparar la
ceremonia de inauguración que se llevaría a cabo el d!a tres -
del mes de noviembre próximo y terminó proponiendo que se nom-
brara una comisión encargada de formular el programa para ese -
acto.- Fueron propuestos Y. resultaron electos por unanimidad -
los señores Lic. José Mar!a Oceguera, Prof. Ernesto LÓpez Ries
go y el joven Luis Ruiz Vásquez, para integrar dicha comisión.
Se pasó a Asuntos Generales haciendo uso de lR palabra el Sr. -
Profo Ernesto Salazar G., para informar que habia recibido un -
ejemplar del Plan de Estudios de la Carrera de QuÍmico-Farmacéy 
tico Biólogo de la Facultad de Ciencias QlJimicas de la Univers1 
dad Nacional Autónoma de México y que hacía entrega de él con -
una nota de la Comisión., Se diÓ lectura a la mencionada nota, -
se cambiaron impresio~es y se acordó que el Plan de Estudios se 
turn,ra al Director de la Escuela de Farmacia para que el Cons~ 
jo Tecnico haga un estudio y rinda el dictamen correspondiente, 
tomando en consideración el contenido de las notas enviadas por 
los alumnos! pa~antes de,dicha Escuela.- Estando presente el -
Sr. Ing. Ruben Lopez Gutierrez, Director de la Escuela de Gana-
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der!a y .Agricultura, el ¡eñor Rector lo presentó como miembro_ 
del- Consejo y le recomendo que procediers a nombrar los repre-
sentantes, maestro y alumno, para que, desde la próxima reunión 
asistan al Consejo.- Como el Sr. Dr. Carlos B. Michel, Represen 
tante de los Profesores de la Escuela de Farmacia y el Sr. Dr.
Abel Hernández, Representante de los Profesores de la Escuela~ 
de Enfermería se hicieran cargo de la Dirección de las Escuelas 
de Farmacia~ Enfermería, respectivame~te, el señor Presidente
les recomendo que, tan pronto como este completo el personal de 
profesores, procedan a nombrar a las personas que los sustitu- 
yano- El Sr. Dr. Carlos B. Michel, informó que, por gestiones -
del Sr. Prof . Ernesto Salazar G. , el señor Don Ignacio Soto - 
Gobernador Constitucional del Estado habla concedido la canti- 
dad de $130.00 - CIENTO TREINTA PESOS MENSUALES - para cada una 
de las señoritas pasantes de Enfermera Hospitalaria. - Se propu
so y fué aceptado que se enviara una nota al c. Gobernador del
Estado y otra,al Sro Presidente del Patro9ato del Hospital Gen~ 
ral, agradeciendoles la valiosa cooperacion que aportaron para
la resolución de este problema que se había presentado. - El Sr. 
Dr . Carlos B. Michel se refirió a la facultad que ten!an los - 
Directores de las Escuelas para nombrar sus secretarios y, des-, , 
pues de un breve cambio de impresiones, se acordo que este asun 
to fuera tratado directamente con la Rectoria para su resolución 
El Sr. Heriberto Aja Carranza dijo, que si los alumnos de nuevo 
ingreso a la Escuela Superior de Comercio ya tenían el Bachill~ 
rato de Humanidades - para Economía-, como antecedente de esty 
dios, consideraba que la Escuela no debía de continuar con ese
nombre, porque ya adquiría la categoría de Facultad.- Despu~s -
de un cambio de impresiones se acordó que el Director de dicha
Escuela presentara el caso al Consejo Técnico para que lo estu
diara y rindiera el dictamen correspondiente para resolución - 
del Consejo Universitario .- - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - Siendo las diecinueve horas y media, se diÓ por terminada 
la sesión levantándose , par a constancia, la presente acta que -
firman o - - - - - - - - - ~ - - - ~ - - - - - - - - - - - - - -
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